

Cycle de conférences en assurances 3 / 2018

Le rôle de l'agent général, aujourd'hui et demain

2 octobre 2018 (17h00 – 19h00), Hôtel Mirabeau, Av. de la Gare 31, 1003 Lausanne

L'agent général joue un rôle important dans le conseil aux clients et pour la distribution d'assurances. D'un point de vue socio-économique, il contribue au développement économique régional par la création de valeur et d'emplois. Malgré ses atouts, l'agent général du futur doit s'adapter à un secteur en mutation. Durant cette conférence nous réfléchirons sur la place ainsi que le positionnement de l'agent général dans le secteur des assurances d'aujourd'hui et de demain.

- | | |
|--------------|--|
| 17h00 | Mots de bienvenue et introduction |
| 17h10 | Le rôle de l'agent général – Réflexions sur la base de trois études d'impact socio-économique (dans les cantons de Vaud, Neuchâtel et Tessin)
<i>M. Joël Wagner, Professeur ordinaire, Faculté des HEC, Université de Lausanne</i> |
| 18h00 | Workshop-Discussion sur les tendances actuelles
<i>Animation par M. Joël Wagner</i> |
| 18h30 | Discussion et conclusion |

La conférence est suivie d'un apéritif offert par l'ASA